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省乒乓球邀请赛开战
星报讯（记者 江锐） 昨日，

2011 年“黄山-新视界杯”安徽省乒

协主席乒乓球邀请赛揭开战幕，来

自全省享受副厅级以上级别的行政

机关和大型企业领导以及包括安徽

省乒协副主席在内的近 40 人参加

了比赛。

本次比赛是安徽省乒协全年积

分赛的第三站比赛，因参赛女子人数

较少，只设有男子单打一项，分小组

循环赛、交叉淘汰赛和附加赛决出最

终名次。据省乒协副主席田莉介绍，

举办此类赛事，是动员和鼓励各部门

的领导干部积极带头参加体育运动

的极好方式，对推动全民健身运动有

着深层次的作用。

张口就来

室内赛：陈亚玲仅获第八

2011年全国室内田径锦标赛第三

站昨日在四川省成都市犀浦田径训练

基地田径馆开赛。因状态原因缺席了

前两站南京和上海赛事的安徽老将陈

亚玲，今年首次登场亮相。不过，在浙

江名将陆敏佳没有参赛的情况下，陈

亚玲依然没能恢复到最佳状态，仅仅

跳出5.78米，最终排名第八，另一名安

徽小将谢婷婷以5.95米的成绩获得第

六名。

本次比赛是今年室内田径锦标赛

的第三站、也是最后一站比赛，比赛设

男子10项、女子11项共21个项目。在

南京站取得女子撑杆跳高冠军的吴

莎、女子800米冠军的于春雨以及女

子铅球老将李凤峰，均没有参加本站

比赛。

越野赛：吴向东跑进前六

第九届全国越野跑锦标赛昨日在

贵州省清镇市拉开帷幕。在首日进行

的4个项目比赛中，中长跑运动传统

强省云南队的运动员收获三枚金牌。

安徽选手同样没有出彩表现，成绩最

好的是参加女子少年组6公里的吴向

东，她获得第六名，这也是当日唯一一

名进入前八名的安徽选手。

男子青年组6公里安徽派出了六

名选手参赛，结果郭盛明获得第 12

名、罗金平获得第13名，另外还有两

名安徽选手进入前20名。本届锦标

赛共吸引了来自全国各地的48支代

表队共463名运动员参加。组委会将

根据各参赛单位在本届锦标赛的团体

总分名次，分配2012年全国越野锦标

赛参赛名额。

最近，火箭频频传出重磅消息。先是基

本确定续约姚明，后又准备放弃全能“影帝”

斯科拉，随之引援“未来科比”，并围绕其重

建球队。

续约姚明可谓用心良苦，除了对恢复后

的姚明还抱有一丝幻想之外，主要还是看重

其在中国的超高人气。能得到中国亿万球

迷的关注，这绝对是件值得花大价钱去做的

事情。至于送走斯科拉，招来“小科比”，重建

火箭队，这真可谓是长久大计了！是的，老牌

强队凯尔特人、湖人，如今火到不行的公牛和

雷霆，每支都有一个具备超级实力并且十分

忠诚的核心，然后再由管理层围绕其打造球

队，才因此取得现在的成就。凯尔特人的皮

尔斯，湖人的科比，公牛的罗斯，雷霆的杜兰

特……火箭多么希望有一个这样的核心。

仔细想来，火箭最疯狂的时候，也曾拥

有麦蒂、姚明、阿泰这样的巨头组合，他们曾

经与摧枯拉朽的湖人大战七场。甭说什么

裁判和收视率的因素，如果不是碰上湖人，

火箭那个赛季完全可以走得更远！似乎一

切都在证明，推倒重建是非常明智的选择。

然而环顾当今的联盟，热火三巨头风华

正茂，雷霆双煞意气风发，公牛罗斯更是潜

力无限，湖人、绿军、马刺正在老去，但余威

尚存……重新来过的火箭，多久才能有出

头之日？况且，送走了一流的斯科拉，换来

的一定能成为“科比第二”？这样的赌博风

险太大！实际上，在交易之后，火箭正成为

最好的火箭，至少进攻上是这样。连绿衫军

的防守，也挡不住火箭前进的步伐。火箭还

在为极小的季后赛希望而拼搏，洛瑞正在成

长为超一流的后卫，隆多、威廉姆斯，甚至是

罗斯，这就是洛瑞的范本，火箭已经有一个

希望之星，为何不好好培养？要知道罗斯也

是这样成长起来的。

而斯科拉就是洛瑞目前最好的帮手，全

能的前锋，技术细腻，不比湖人的奥多姆、热

火的波什、公牛的布泽尔差……火箭已经

有自己的雏形，如何完善内线和防守，才是

关键。送走斯科拉绝不是明智之举！

本报记者 张华玮

记者：中国球队在亚冠联赛中表现

不错，尤其是你效力的天津泰达，已经连

续战胜了韩国和日本球队，你怎么看？

李玮峰：不是说我们现在赢了几场

比赛就说中超的竞争力超过了日本、韩

国。我觉得现在中超在五年内都很难整

体超过日本、韩国联赛。可能单拿出一

两场比赛来讲我们赢了，但赢得还是比

较艰难，不像他们赢我们总是那么简

单。中国联赛是在往前进步，但我们一

定要有一个清醒的认识，看到我们缺的

是什么。

星报讯 2011年中国职业斯诺克巡回

赛“沙洲优黄杯”张家港锦标赛首轮昨日全

部结束，卫冕冠军肉孜买买提惨遭淘汰，13

岁的北京小将吕昊天成为本轮最大的亮

点，丁俊晖仍有希望保住全国第一。

在前天结束的八场比赛中，丁俊晖、梅希

文、于德陆、刘闯、唐俊和曹宇鹏六位全国排名

前16位的种子球手顺利过关。全国排名第10

位的齐亚2比4不敌老将蔡剑忠，排名第16位

的刘崧以相同比分负于曹新龙。

昨天进行的七场比赛同样是种子球手

强势，但其中两场比赛爆出大冷门。连续

两年在中巡赛表现抢眼、全国排名第5位

的李岩0比4不敌全国排名只有36位的潘

微行。

另一场比赛更加惊人，卫冕冠军肉孜

买买提2比4负于年仅13岁的北京小将吕

昊天。中国斯诺克青年赛排名只是第11位

的吕昊天一鸣惊人，从分区赛一路闯关，大

有肉孜买买提去年爆冷夺冠时的影子。

肉孜买买提的失利还有一层重要的意

义，那就是丁俊晖保住全国排名第一的希

望已经变为现实。在梁文博期权之后，肉

孜买买提是丁俊晖最直接的威胁，因为他

只需首轮获胜积分就铁定超过后者。

目前，肉孜买买提首轮出局后，丁俊晖

只要获得冠军就能超越。但除了必须获得

冠军，丁俊晖还要看下半区的肖国栋是否

能闯入四强。此外，由于梁文博弃权，陈飞

龙直接跻身16强。

火箭万不可捡了芝麻丢了西瓜

日前，在上海某活

动的现场，在韩国踢了

两年球后重回国家队的

李玮峰备受关注，李玮

峰不仅重新诠释了“球

霸”的含义，更对以前的

人生做了总结，对未来

提出了希望。星报综合

弃权的弃权爆冷的爆冷
中巡赛16强出炉 丁俊晖有望保住全国第一

江淮体育

球场上还是需要霸气的
记者：“球霸”曾经是你的绰号，这个

词可能有褒义，也有贬义。

李玮峰：我真的想当中国的球霸，

因为现在中国没有球霸。假如真的有

球霸的话，中国足球可能会比现在

还要好。

记者：你所说的是褒义的球

霸？

李玮峰：对，现在中国几乎没有，球场

上有时候还是需要霸气的。

记者：你怎么理解贬义的球霸？恐怕

很多人都将贬义的用在你身上。

李玮峰：贬义的肯定是大家都觉得球

霸在球队中起到一个负面的作用，所以我

也非常反感别人用这个意思来说我。其

实我真的想起到球场上那种球霸的作用。

心始终没有离开中国足球
记者：两年多时间没进国家队

了，这两年多时间对于你来讲是什么

滋味？

李玮峰：1000多天，确实挺漫长

的，但我的心始终没有离开中国足

球。国家队是很多人的梦想，梦想就

是人的信仰，国家队对于我来讲意义挺大

的。一个在国家队踢过上百场的人是很

少的（李玮峰已代表国家队出场108次），

在国家队踢上百场是经历了太多年的奋

斗、太多年的努力才能实现的。

记者：你的最终目标是多少场？

李玮峰：这个我还没有具体想过，我

想成为国家队出场次数最多的中国球员。

赢了几场并不代表超越日韩

安徽田径
“东征西战”没出彩

昨日，全国室内田径锦标赛成

都站和第九届全国越野跑锦标赛相

继开赛，安徽田径选手兵分两路参

赛，但都没有取得较好成绩，再度复

出的老将陈亚玲仅获得女子跳远第

八名。 记者 江锐


